

Fecha: 08-08-2024

Medio: El Mercurio de Antofagasta Supl.: El Mercurio de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Finaliza taller para gestores comunitarios que busca prevenir aumento de femicidios

Pág.: 3 Cm2: 165,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.800 17.400

pilidad: No Definida

Finaliza taller para gestores comunitarios que busca prevenir aumento de femicidios

PREVENCIÓN. Autoridad sanitaria ejecuta proyecto para capacitar a más de 100 gestoras comunitarias.

cho intentos de femicidio -dos de estos consumados- ya se registran en la región durante lo que va de 2024.

Así lo informó la seremi de Salud (s), Leonor Castillo, quien explicó que la repartición degobierno está ejecutando un proyecto para ayudar a prevenir y abordar asuntos asociados a la violencia de gé-

"Esta iniciativa aspira a capacitar a un centenar de gestoras comunitarias en temas de salud asociados a la violencia de género, provenientes de organizaciones comunitarias y las atenciones primarias de Antofagasta, Calama y San Pedro de Atacama", explicó Castillo. En esa línea, hace unos días fueron reconocidas 29 personas voluntarias de la Comunidad Terapéutica Tabor, quienes fueron parte de la capacitación para gestores comunitarios.

RECONOCIMIENTOS

De acuerdo con los datos de la seremi de la Mujer solo durante lo que va de este año en la región se han registrado ocho intentos de femicidio -dos de estos consumados-, es decir, uno más que los concretados durante todo 2023.

En esa línea, el coordinador regional de Promoción de Salud, César Quinteros, explicó que "quisimos reconocer el compromiso y dedicación de personas que han participado de esta capacitación y esperamos que su ayuda podamos avanzar y prevenir la violencia



MÁS DE 30 PERSONAS CULMINARON PRIMERA TALLER DE PREVENCIÓN.

de género ofreciendo además, mayor seguridad a nuestra población".

Quinteros destacó el éxito que significó el convenio con Tabor para desarrollar la capacitación de sus voluntarios. "Tuvimos una muy alta convocatoria -más de 30 personas-participantes de la primera jornada, y esperamos poder repetir esta modalidad con otras organizaciones sociales de la zona", cerró. 3